

2024-03-24

Conoce a Salomón Chertorivski aspirante a la jefatura de gobierno de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://conexionmigrante.com/2024-/03-/23/quien-es-salomon-chertorivski/>

¿Quién es Salomón Chertorivski? Salomón es el actual candidato a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México por Movimiento Ciudadano

¿Quién es Salomón Chertorivski? Salomón Chertorivski Woldenberg es el actual candidato a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México por el partido Movimiento Ciudadano (MC).

Salomón se registró el 13 de marzo en las oficinas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) junto con el líder nacional de MC, Dante Delgado.

Tal vez te interese: ¿Cómo estudiar la prepa en línea gratis SEP en 2024?

Pero ¿Quién es Salomón Chertorivski? Conoce la vida y trayectoria política del aspirante a la jefatura de la capital del país.

¿Quién es Salomón Chertorivski?

Salomón nació en la Ciudad de México el 28 de septiembre de 1974. Es hijo del administrador Isaac Chertorivski y de Sara Woldenberg. Su familia es judía de Ucrania y de Polonia, ambas familias llegaron como refugiadas de la revolución rusa y de la Primera Guerra Mundial a México.

Está casado con Yona Frymerman Konigsberg, con quien tiene una hija llamada Sofia Chertorivski Frymerman.

Grado de estudios

Chertorivski es licenciado en Economía por el ITAM. También tiene la maestría en Economía por el ITAM y en Política Pública por la Universidad de Harvard.

Durante el periodo de 2018-2020 fue profesor investigador del Centro de Investigación y Docencia Económicas A.C. (CIDE)

Qué cargos públicos ha desempeñado

Los cargos que ha desempeñado Salomón Chertorivski:

Durante el periodo de 2001-2006 fue coordinador de Gabinete Social del gobierno de Michoacán.

En 2006 fue parte del equipo de transición del presidente electo Felipe Calderón.

Del 2006 a 2009 fue Director General de Diconsa.

Entre 2009 y 2011 fue Comisionado Nacional de Protección Social en Salud.

El 9 de septiembre de 2011 Felipe Calderón lo designó como titular de la Secretaría de Salud.

En 2012 Miguel Ángel Mancera lo incluyó en su gabinete al frente de la Secretaría de Desarrollo Económico de la Ciudad de México.

Desde 2021 se desempeñó como diputado plurinominal por la 4° circunscripción de la CDMX, actualmente bajo licencia del cargo.

Desde el 2019 forma parte de la organización "Pensando en México", un consejo consultivo formado por académicos, científicos, políticos y otros personajes de la vida pública mexicana, entre los que destacan Dante Delgado, Cecilia Soto, Jacqueline Peschard, Refael Pérez Gay, entre otros.

Cuando inicio operaciones el Instituto de Salud para el Bienestar (INSABI), Salomón junto con otros ex Secretarios de Salud como Julio Frenk Mora, José Ángel Córdova Villalobos y José Narro manifestaron su oposición a la extinción del Seguro Popular, pues consideraban que el programa ya permitía un acceso universal a los servicios de salud y su eliminación constituía un retroceso de 40 años.

Tal vez te interese: ¿Falta mucho para tu visa? La Embajada de EEUU adelantará algunas citas
Durante la pandemia de COVID-19 junto con otros integrantes de Pensando México, promovió diálogos con diferentes expertos con la finalidad de construir iniciativas alternas para hacer frente a la emergencia. En septiembre de 2020 presentaron un documento titulado "La gestión de la pandemia en México, análisis preliminar y recomendaciones urgentes". En este documento se hacía un análisis y recomendaciones para contener la pandemia.

CDMX, Elecciones CDMX 2024, Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM, Salomón Chertorivski Woldenberg